

那須高原スポーツフェスティバル通信①

夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。

さて、今年度の学校のスローガン『自立』『自律』を促すためのプロジェクトが動き出しました。例年、「那須高原小大運動会」として行われるものを、子供たち自らの手で作り上げていこうというプロジェクトです。

夏休み前に、実行委員を発足し、各学年に名称、スローガンの募集を行いました。その結果、

名称は **熱血！那須高原スポーツフェスティバル**
スローガンは **～団結 笑顔 元気 最後まで突き進め那須高原～**
となりました。

今週は、全学年が参加する全体種目を決めました。内容は、

『全校リレー』と『王様ドッチボール』です。



全校競技のルールを実行委員が考えてくれています。どうやったら、みんなが楽しめるか悩む姿も見られました。また、感染症対策も行っていかなければなりません。王様ドッチボールでは、密にならないように競技人数を制限しなければと、頭を悩ませています。

また、各学年で、個人種目、ブロック種目を何にするかの話し合いも行われています。

22日に向けた装飾も、子供たちの手で作っています。

スローガンの掲示を作成中です。どこに飾られるかは、本番のお楽しみに・・・♥

6日の週から、本格的に練習が始まります！月曜日（6日）は開会式、ラジオ体操の練習です。自分たちで考えた、各学年競技の練習も頑張っていきます。

